

クリスマス会 楽しかったね！



子育て支援センター

本格的な冬の到来を  
迎え、センターに来る  
子どもたちの鼻や頬は  
寒さで真っ赤です。し  
かし、寒さに負けない  
くらい楽しい行事が目  
白押しでした。  
中でもクリスマス会  
は「ももちやんくらぶ」  
や「げんき会」の皆さん  
の協力もあり大盛況  
でした。

みんなと楽しい時間を過ごすことができ、職員もうれしかったです。これからも、地域の皆さんに支えていただきたが、楽しい活動をたくさん取り入れて行きたいです。ぜひセントラ一に足を運んでくださいね!

物語の中に入り込んだよ  
うした眼差しで楽しんでい  
る皆さんは、サンタや  
おひなつて、フィナーレを盛  
りました。また、子ども  
や劇を披露しました。た  
がいながらも満足そうな様  
子がわっていたお母  
さんたちからも「すて  
きな思い出ができまし  
た」とうれしいお言葉  
が



00000000  
**11月15日**  
(火)



ドルカス乳児保育所

げんき会の方たちと一緒に楽しくおしゃべりしながら食べるうどんは、格別おいしいかったです。

次々とおかわりする子どもたち、自分で苦労して作ったうどんはとつてもおいしく、作ることの大変さも実感し、心も体も暖かくなつた一日でした。

トントン」と大きな包丁で切りも体験しました。げんき会の皆さんに「上手やな、かかとで踏むときは、かかとで踏んでみて」とアドバイスをもらい、みんな最後までやる気満々です。

大なべで麺を湯がき、うどんのいい匂いがしてくると「お腹すいた、おかわりして食べる」と待ちきれ





げんき会の皆さんと一緒に「うどん作り」をしました。大人も子どもも大好きなうどん、普段から食べなれていていますが、自分で作るのは初めての経験です。「今日はうどん作るん?」と、朝から丁プロンを付けバンダナを頭に巻き、準備万端です。粉に入れる塩水を「ちよっとからい」と味見、手にくつつきながらもこねておだんごにしました。数を数えながら、友だちと交代しながら足で踏みました。今度は麺棒を使い伸ばしていきます。「トン

「いじんはやっぱり手打ち」



## 飯山北第一保育所

12月8日  
(木)

## 地域の方々との楽しい時間

5歳児は給食も一緒に食いで食べるけど、みんな「わ」という言葉通り、地域の方も子どもたちも会話を楽しみながらの食事は食欲を増していったようでした。いつも温かく見守ってくれている地域の方との交流はとても楽しい時間だったようで、帰りは握手やハグをして、「また来てね」と別れを惜しみ、姿が見えなくなるまで見送りました。今後も笑顔いっぽい元気いっぽいの交流を続けられたらと思います。

A photograph showing a young girl in a blue dress and a man wearing a red baseball cap and a yellow hoodie. They are both holding red lollipops and appear to be eating them. The man has a surprised or excited expression.

## レストランごっこで「あ～ん」

「げんき会」「ももちゃんくらぶ」「さわやかクラブ」「老人クラブ」など、地域の方々をお招きして様々な遊びを楽しみました。紙鉄砲の折り方や鳴らし方を教えてもらい、いざ挑戦！「パン！」と音を出すにはコツがいるのか、なかなか鳴らすことができませんでした。しかし、手とり足とり教えていただいて良い音が出た時は笑顔が弾けていました。コマ回しでは、長く回り続けるコマに「すごい！」と歓声をあげたり、「もう一回やつて」とリクエストして何度も楽しみました。また、レストランごっこでは子どもたちが接客する姿に笑顔で応じて「おいしい」と食べて下さると、子どもたちも嬉しさのあまり「サーキュスです」と次々に料理を運び大盛況でした。

その後、3歳児のうた、4歳児の劇遊び、5歳児の合奏を見ていただきました。心のこもった惜しみない拍手に、子どもたちも満足そうにステージを後にしていました。この拍手は子どもたちの自信になつたと思います。

5歳児は給食も一緒に食べました。「いつもは一人で食べるけど、みんなと一緒に食べるとおいしい